

+ Comienzan a faltarle refacciones procedentes de Japón

COLUMBUS, 28 de marzo.- La empresa automotriz Honda Motor, señaló el fin de semana que su producción en sus seis plantas de Norteamérica, incluido México, podría interrumpirse después del 1 de abril por falta de refacciones, debido a que los proveedores japoneses intentan recuperarse de los daños por el sismo y el tsunami recientes.

En Estados Unidos las afectaciones ocurrirán en dos plantas del estado de Ohio y en otras de Alabama e Indiana. También en Canadá y México, hasta que el problema sea resuelto, dijo el vocero de Honda Norteamérica, Jeffrey Smith.

La firma informó en su página de internet que proveedores japoneses tratan de restablecer operaciones y que Honda busca abastecerse en otros puntos.

“La mayoría de las autopartes y materiales de Honda proviene de Norteamérica. Sin embargo, por eficiencia global, unas partes cruciales siguen siendo suministradas desde Japón”, explicó la armadora en un comunicado.

Las fábricas afectadas, que producen más de 80% de los vehículos Honda y Acura vendidos en Estados Unidos, están en El Salto, Jalisco, en México, así como en las ciudades estadounidenses de Marysville e East Liberty en Ohio; Greensburg, en Indiana, y Lincoln, en Alabama, y en la canadiense de Alliston, en la provincia de Ontario.